

Téléportation

J'ai une question sur la téléportation. Y a-t-il une limite de distance? Est-il possible de se téléporter du Japon au Portugal par exemple ou est-ce que cela dépend des capacités de la personne ?

Y a-t-il également des limitations, comme la téléportation vous fatigue-t-elle ? Merci d'avance.

Bonjour, merci de votre question.

En théorie, il n'y a pas de limite à la distance à laquelle on peut se téléporter. En pratique, on ne peut se téléporter que vers une destination que l'on peut clairement visualiser. Il faut pouvoir visualiser clairement son point de départ et son point de destination. La téléportation dépend totalement de la capacité à visualiser dans sa pensée ces points.

Aussi, j'ajouterais que, comme tout est une question de fréquences, si l'on se téléporte et que l'on porte des vêtements neufs, ces vêtements n'auront pas eu le temps d'absorber la fréquence personnelle de la personne, donc les vêtements ne se téléporteront pas avec la personne. Ainsi, on arrivera nu à destination !

De plus, il n'est pas possible d'emmener quelqu'un avec vous.

Ce qu'implique la téléportation, c'est d'utiliser sa fréquence personnelle et de la combiner, d'abord avec la fréquence de départ, puis la fréquence du point d'arrivée.

En pratique, si la visualisation est suffisamment intense, les fréquences se chargent d'elles-mêmes.

Ce n'est pas fatiguant au-delà de la fatigue que peut donner la concentration intense.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.